



PROCÉDURES D'INSCRIPTION
À LA PRÉMATERNELLE LA BOÎTE À SURPRISES
2025-2026

Voici les étapes à suivre afin d'inscrire votre enfant à la prématernelle

- Remplir le formulaire d'inscription (celui-ci ne sera pas accepté s'il manque des informations)
- Inclure le paiement pour le dépôt de 40\$ ou faire un virement électronique à : tresorerie@laboiteasurprises.org
N'oubliez pas de noter le numéro de confirmation et aussi de mettre le nom de l'enfant inscrit dans l'espace message.
- Vous présentez à la soirée d'inscription de la prématernelle avec le formulaire signé et les documents exigés le 27 février à 19 heure ou à la réception de l'école à partir du lendemain ou encore envoyer votre formulaire par courriel à : registrariat@laboiteasurprises.org

Afin que votre inscription soit complète, vous devez présenter les documents suivants :

1. Formulaire d'inscription dûment remplis et signé
2. Le dépôt de 40\$ ainsi que le dépôt de participation (200\$)
3. Le formulaire de prélèvement automatique dûment remplis (PAD)
4. Une copie du certificat de naissance de votre enfant

*Les inscriptions seront traitées d'après l'ordre de réception.

*Le dépôt de 40\$ est **non-remboursable** et peut être payé par chèque à l'attention de la prématernelle La Boîte à Surprises, par virement électronique ou en argent comptant.

*L'inscription de votre enfant ainsi que son l'horaire vous sera confirmée par courriel avant le 1^{er} avril 2025.

Pour toutes autres questions, veuillez communiquer avec nous par courriel à
boiteasurprises@centrenord.ab.ca



**REGISTRATION STEP
LA PRÉMATERNELLE LA BOÎTE À SURPRISES
2025-2026**

Here are the steps to follow to enroll your child in preschool

- Complete the registration form (this will not be accepted if information is missing)
- Include payment for the \$40 deposit or make an electronic transfer to:
tresorerie@laboiteasurprises.org

Do not forget to note the confirmation number and to put the name of the child registered in the message space.

- Come to the preschool registration evening with the signed form and the required documents on February 27 at 7 p.m. or at the school reception the next day or send your form by email to:
registrariat@laboiteasurprises.org

In order for your registration to be complete, you must present the following documents:

1. Registration form completed and signed
2. The \$40 deposit and the participation deposit (200\$)
3. The Pre-authorized debit form (PAD)
4. A copy of your child's birth certificate

*Registrations will be processed in the order in which they are received.

*The \$40 deposit is **non-refundable** and can be paid by check made out to Prématornelle La Boîte à Surprises, by e-transfer or in cash.

*Your child's registration and schedule will be confirmed by email before April 1, 2025.
For all other questions, please contact us by email at